

Interview

Interview mit Nathalie Schreiber Klasse 10d, Kunstturnerin im TuS Brackel

Sportklasse: Welche Sportart machst du und wieso hast du dich für diese entschieden?

Nathalie: Seit 12 Jahren bin ich Kunstturnerin, bis heute habe ich immer noch viel Spaß an meinem Sport.
Entschieden habe ich mich für die Sportart wegen der Abwechslung und den spektakulären Sprüngen und Elementen.

Sportklasse: Wie oft musst du zum Training und wo trainierst du?

Nathalie: Ich trainiere im Landesleistungszentrum in Schüren, 4-mal in der Woche, manchmal sogar öfter.

Sportklasse: Wie schaffst du es die Schule und deinen Sport zu verbinden, wenn du so oft Training und Wettkämpfe am Wochenende hast?

Nathalie: Das hat mir nie Probleme gemacht, ich teile mir meine Hausaufgaben gut ein und mache sie meistens schnell vor meinem Training fertig.
Am Wochenende auch wenn ich einen Wettkampf habe, ist genug Zeit um für z.B. Klassenarbeiten zu lernen.

Sportklasse: Was waren deine größten Erfolge und was ist dein größtes Ziel?

Nathalie: Ich habe an den Deutschen Jugendmeisterschaften und der 3. Bundesliga teilgenommen, mein größtes Ziel ist, auch an den Deutschen Meisterschaften teilzunehmen aber das werde ich nicht mehr schaffen, da ich meinen Rücken 12 Jahre lang falsch belastet habe.
Es ist noch nicht lange her, da hat mir ein Arzt gesagt, dass ich mit dem Sport aufhören muss, da die Bandscheibe geschont werden muss.

Sportklasse: Das hört sich gar nicht gut an, wie bist du damit klar gekommen und was willst du jetzt machen?

Nathalie: Eigentlich komme ich immer noch nicht richtig damit klar, ich hatte noch so viel Ehrgeiz und Spaß an meinem Sport.
Außerdem merke ich wie unausgelastet ich bin.